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Requerimento nº 2932023 

“ AMARA MUNICIPAL DE M
ARIANA 

Protocolo sob o n 2
57 — 

Exmo. Sr. 

Edson Agostinho de Castro Carneiro. EM 'Qã_ÁQlAªÁID——ªÇJ 

D.D Presidente da Câmara Municipal de Mariana MG. W 

Dileto Plenário, 

O Vereador da Câmara Municipal de Mariana, João Bosco Cerceau Ibrahim 

abaixo assinado, no uso de suas atribuições legais e regimentalmente amparado, 

apresenta a Mesa, ouvido Plenário e após aprovado, requer que seja 

encaminhado ao Chefe do Poder Executivo Celso Cota Neto e este remeta a 

Secretária da Educação Cláudia Regina Arantes, para que, nos prazos da Lei, 

encaminhem a esta Casa de Leis as seguintes informações a respeito da 

Escola Municipal Padre Antônio Gabriel de Carvalho, localizada no Distrito de 

Cláudio Manoel: 

e A referida Escola possui projeto previsto para reforma? Em caso 

afirmativo, solicito acesso ao projeto. 

e A quadra da escola possui projeto previsto para reforma? Em 

caso afirmativo, solicito acesso ao projeto. 

e Jáfoirealizada alguma visita técnica à escola? 

e Existe registro documentado da última reforma realizada na 

escola, incluindo a quadra de esporte que tem anexo a escola? 

Em caso afirmativo, solicito cópia dos documentos. 

Justificativa: 

O requerimento a cima visa colher informações precisas sobre a Escola Municipal 

do DlStf'ItO de Cláudio Manoel, segundo lnfqrmaçoes de mora oresá !&)c | NIE'C?F%Ã%I%É MARIAN 
necessita de uma reforma de forma geral, incluindo a qua RARO SCONRdANANIMIDAD 

utilizada pelos alunos, pois encontram-se em péssimo estad a 6S0O, : c 
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não possui cobertura, o vestiário está quase que inutilizável. E os moradores 

ressaltam que a muito tempo não há nenhum tipo de reparo ou reforma na Escola, 

oque acarretou no estado em que se encontra atualmente, péssimas condições para 

os alunos e professores. Aguardo respostas quanto a este requerimento para que 

juntos, possamos atender a esta demanda, de forma eficaz. 

Esperando merecer deste Egrégio Plenário aprovação unânime a esta proposição, 

subscreve apresentando, Saudações Legislativas. 

Mariana, 05 de outubro de 2023. 

Prof. Joãdo Bosco Cerceau Ibrahim 

Vereador 

CÂMARA MUNIGIPAL DE MARIANA 

APROVADO POR UNANIMIDADE 
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Presidente S ário 


